

COMMUNIQUE

Lancement de la plateforme numérique (BAHTH)

Le Consulat d'Algérie à Pontoise, informe ses aimables ressortissants que le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique en Algérie (MESRS) vient de lancer la plateforme numérique « BAHTH » accessible sur le lien :

[http:// bahth.dgrsdt.dz](http://bahth.dgrsdt.dz)

Cette plateforme, conçue selon la technique PHP LARAVEL, est basée au Centre de Recherche de l'Information Scientifique et Technique (CERIST) permettra aux Etablissements Universitaires et de la Recherche Scientifique de présenter leurs potentialités humaines, techniques et scientifiques et servira d'intermédiaire entre ces Etablissements et les Entreprises activant dans le secteur socio - économique.

Pour plus amples informations, le (MESRS) invite les ressortissants algériens intéressés a contacté la Direction Générale de la Recherche Scientifique et le Développement via la boîte e-mail :

d.toumi@mesrs.dz

